

## *Saluda del Presidente de la Diputación*



DIPUTACIÓN PROVINCIAL DE CUENCA



**Luis Muelas Lozano**  
*Presidente*

Quiero saludar, dar la bienvenida a todos los participantes y organizadores de la prestigiosa competición del Rallye Todoterreno "Montes de Cuenca" que celebra su XIX Edición.

Esta nueva cita anual convierte a nuestra ciudad de Cuenca en lugar de encuentro de pilotos nacionales e internacionales de primerísimo nivel y una prueba esperada para todos los amantes del todoterreno de competición que en estos días pueden disfrutar de sus favoritos.

La disputa de la etapa de la Montes va a cumplir con toda probabilidad el objetivo de acercar el espectáculo a toda la provincia, pues los pilotos cubrirán muchos kilómetros por algunos de los parajes más espectaculares que tenemos en esta tierra.

Desde la Diputación siempre hemos apoyado esta competición, por eso espero y deseo a los organizadores que en estos días todo salga a la perfección y seamos testigos de la práctica de un gran deporte. Para finalizar, aprovecho estas líneas para animar a todo el público conque se a que apoye la carrera y disfrute de la prueba.